

«L'apprentissage, une garantie d'expérience»

LUXEMBOURG - Hier, 649 apprentis issus de différents secteurs ont reçu leur diplôme à la Philharmonie.

Veste de costume sur les épaules et sourire aux lèvres, Steve, 21 ans, a le sentiment du devoir accompli. Comme les 648 autres lauréats des secteurs du commerce, de l'industrie, de l'hôtellerie-restauration, des services et du socioéducatif, le jeune homme vient de recevoir son diplôme d'apprenti.

La cérémonie s'est déroulée hier matin, à la Philharmonie. «Au moins, j'ai quelque chose. Aujourd'hui, il est très dur de trouver un travail sans diplôme». L'accès au monde du travail, telle est la première raison avancée par la plupart



La majorité des apprentis diplômés ont fait le déplacement hier matin, à la Philharmonie.

des diplômés pour justifier le choix de l'apprentissage.

«C'est une garantie d'expérience, un moyen de démarrer notre vie d'adulte», illustre John, 22 ans, titulaire d'un DAP (diplôme d'aptitude pro-

fessionnelle) d'électronicien en énergie.

En obtenant un diplôme d'agent administratif, Stephan a saisi sa «seconde chance, après une orientation ratée au lycée». Cerise sur le gâteau, le

jeune de 23 ans vient de signer son premier CDI. Sa camarade Tiffany, 21 ans, va, elle, «poursuivre ses études». Preuve qu'après l'apprentissage, rien n'est figé.

Thomas Holzer